

こども園教育目標

心豊かでたくましかったかべっこ

令和6年度 重点目標

夢中になって遊ぶ

令和6年 春号

幼保連携型認定こども園

静岡市立 高部こども園

四季折々の自然に親しめる高部こども園。
「どうして?」「そうだ!」「やってみよう」という
声や友だちとの体験で気づいたことを楽しい遊びにつなげています

年長組

【米作りが始まりました!】
高部こども園では年長が米作りをしています。今年度から園庭での米作りへと変わりましたが、去年の年長から受け継いだ米を使い種もみの選別をしました。米が水に沈む、浮く様子から「これはいいおこめだね!」と発見した子どもたち。これから米作りの活動を通して、作物を育てることのおもしろさや難しさ、不思議さなど自然の循環を感じていきたいと思います。



前年度の年長さんから受け継いだ種もみを植えたよ!

いいお米って沈むんだね!



5月にフレイティを行いました!

「そら組になったらバルーンをやるんだ!」と進級した時から楽しみにしていたバルーンも、みんなで力を合わせて楽しみました!毎年10月に行っていた運動会を、今年度は「フレイティ」と名前を変えて親子で一緒に行う競技も取り入れて楽しむ会になりました。

先生、見てて!

年中組



バランスをとって渡れるよ!

【全身を使って遊んでいるよ!】

毎日「今日もやりたい!」と繰り返しやるなかで手にマメができるほど繰り返し楽しんでいます。出来なかったことが出来るようになっていく喜びや、できなくて悔しい気持ちに寄り添いながら子どもたちの「やってみよう!」という思いを大切にしています。

【こども園楽しいな♪】

こども園の生活にも少しずつ慣れ、自分の好きな場所を見つけて遊んでいます。

そら組やひまわり組のお兄さんお姉さんの遊びにも興味津々!遊びの場も広がっています。

かーんかーんかーん
通っていいですよ~



年少組

お砂入れたら溢れた...!



ごはんできましたよー!

